

JUBILARE

Wir gratulieren allen IG Metall-Jubilaren aus dem 1. Halbjahr und bedanken uns für ihre langjährige Mitgliedschaft.

40 Jahre Mitglied der IG Metall

Akbal, Ibrahim	Börner, Jens	Finken, Cord	Helms, Harald
Bartnitzki, Norbert	Braun, Jochen	Gallo, Peter	Hochmann, Ralf
Beckmann, Uwe	Dorn, Thomas	Grüner, Arnim	Jablonski, Ralf
Behrendt, Ingo	Dykau, Olaf	Heinsch, Harald	Keßler, Günter

Auch in diesem Jahr haben wir unsere 40-jährigen IG Metall Jubilare eingeladen und traditionell erhielten unsere Jubilare das Jubilargeschenk bei Kaffee und Kuchen.

Anschließend gab es genug Gelegenheit, in vertrauter Runde mit allen Kolleginnen und Kollegen über die „guten, alten Zeiten“ und aktuellen Themen zu reden.

URLAUBSGRÜßE

Wir wünschen euch einen schönen Sommerurlaub, erholt euch gut und genießt die arbeitsfreie Zeit. Kommt gesund und gut erholt wieder.

Eure IG Metall VertrauensKörperLeitung



V.i.S.d.P.: Volker Stahmann, 1. Bevollmächtigter der IG METALL Bremen, Bahnhofplatz 22-28, 28195 Bremen
Vertrauenskörperleitung der IG METALL Daimler AG. Mercedes Benz Bremen
E-Mail: vkl.daimler@gmx.de

Redaktion: Marcus Keunecke, Alwin Müller, Michael Geisler,
 Ralf Trautmann, Marcel Weichert, Dennis Stratmann, Florian Herrenkind



Kopfstütze



Betriebszeitung der IG Metall Bremen
 für die Beschäftigten der Daimler AG - Mercedes Benz Bremen

Juni 2019

INHALTE:

Fariwandel
Leserbrief Halle 8
Jubilare

Leserbrief Transformation
SEPA-Umstellung



Anmeldung jetzt möglich
Jetzt eure Karten für Berlin sichern

Ab sofort können im VKL-Büro und dem Geschäftszimmer des BRs, Karten für den 29.06.2019 abgeholt werden. Jede Karte berechtigt zur kostenlosen Mitfahrt nach Berlin, zur Kundgebung am Brandenburger Tor.

[LESERBRIEF]

TRANSFORMATION

Hallo zusammen,

die meisten von uns kennen diesen Begriff, aber nur die wenigsten wissen wirklich, was dahinter steckt, bzw. was auf uns zukommt. Wir haben mit vielen Kolleginnen und Kollegen aus verschiedenen Bereichen gesprochen und oft wurde das Thema Digitalisierung und E-Mobilität verwechselt und damit auch die Transformation. Auch wurde uns gegenüber oft Bedenken geäußert, ob jede/r Kollegin oder Kollege noch mit den neuen Arbeitsplätzen zurechtkommt.

Also was bedeutet Transformation?

„Die digitale Transformation bezeichnet also Änderungsprozesse, aufgrund von digitalen Technologien in hoher Geschwindigkeit. Als treibende Kraft dieser Digitalisierung wird in vielen Quellen die Veränderungen der Kundenwünsche genannt, welche nur noch mit digitalen Technologien bedient werden können.“

Quelle: <https://agile-unternehmen.de/was-ist-digitale-transformation-definition/>

Mit anderen Worten: Einige Arbeitsplätze werden sich wandeln und verändern. Durch die neuen digitalen Technologien finden Veränderungen schneller und umfangreicher statt.

Wir sollten nicht gegen den Wandel arbeiten, vielmehr sollten wir auf diesen aufmerksam machen. Dieser Wandel kann eine Chance für uns alle sein.

„Es ist nicht die stärkste Spezies die überlebt, auch nicht die intelligenteste, es ist diejenige, die sich am ehesten dem Wandel anpassen kann.“

Charles Darwin

Am 29.06. findet in Berlin eine IG-Metall Veranstaltung mit Demonstration, Party und Musik statt, um ein Zeichen zu setzen und der Politik zu signalisieren, dass wir bei diesem Thema mitreden wollen.

Es wurde aus der VKL eine Projektgruppe gegründet, die sich alle drei Wochen trifft, um schnellst möglich Qualifizierungsprozesse und Möglichkeiten zu erarbeiten, damit wir alle positiv in die Zukunft schauen können.

Wir hoffen dieses gemeinsam mit dem Betriebsrat, der Schwerbehindertenvertretung, der JAV und dem Arbeitgeber gestalten zu können.

Ein Mitglied der Projektgruppe

DIE UHR TICKT – FÜR ALLE

Für Anregungen, Kritiken oder Leserbriefe erreicht ihr uns per Mail unter: vkl.daimler@gmx.de

[LESERBRIEF]

HALLE 8

Moin Zusammen,

Ich arbeite gefühlt mein ganzes Leben in der Halle 8 und war fest davon überzeugt das mich hier nichts mehr erschrecken kann.

Leider musste ich in den letzten Jahren feststellen das es immer noch schlimmer geht.

Durch immer wiederkehrende Umbesetzungen der Meisterei in den letzten Jahren wird die Kommunikation zwischen Mitarbeitern und Vorgesetzten nicht leichter. Kleinere Abteilungen wurden geradezu zu Ping-Pong Bällen und immer wieder völlig wirr in der Halle verteilt.

Die Halle 8 hat sich zu einem Verleihzirkus entwickelt, es weiß eigentlich niemand mehr wo er an seinem Arbeitstag letztendlich arbeitet. Flexibilisierung der Arbeit bis zum täglichen Chaos.

Durch die dauerhafte Unterbesetzung in einigen Abteilungen ist es sehr schwer bis unmöglich, kurzfristig einen Tag frei zu bekommen, an einen kurzfristigen Urlaub ist gar nicht zu denken.

Aufgrund dieser Tatsachen ist nicht nur meine Motivation, sondern auch die Motivation vieler Kolleginnen und Kollegen ganz unten im Keller.

Die Kolleginnen und Kollegen in der Halle 8 wünschen sich weniger Verleihungen und die Möglichkeit kurzfristig frei zu bekommen, sei es ein Tag oder 2 Wochen und zwar ohne Bettelei oder ausführliche Begründungen.

Ein Kollege aus der Halle 8

SEPA-Aktionstag am 05.06.2019

DANKE!

Die Vertrauenskörperleitung bedankt sich bei allen aktiven Vertrauensleuten die uns an diesem Tag unterstützt haben. Euer Einsatz in den Bereichen hat sich gelohnt und uns einen großen Schritt nach vorne gebracht. Ihr habt mal wieder gezeigt, dass wir uns auf euch verlassen können!

Ihr könnt weiterhin eure ausgefüllten SEPA-Lastschriftmandate bei den Vertrauensleuten, Betriebsräten oder im VKL-Büro abgeben



**Die Aktion
läuft immer noch!**